



RZ, Do, 27.6.2013

Landrat lud „Tiramisu“ ein

Landrat Klaus Pavel hatte sich riesig gefreut, als der Schulchor „Tiramisu“ der Klosterbergschule zu seiner erneuten Amtseinführung sang. Ist doch der Ostalbkreis Schulträger der Gmünder Schule für Geistig- und Körperbehinderte. Deshalb war es für Pavel klar, dass er die Chormitglieder zum Eises-

sen in die Gmünder Innenstadt einladen wollte. Gestern kam der Termin zustande, und auch Oberbürgermeister Richard Arnold war mit von der Partie. „Tiramisu“ sang Pavel noch ein nachträgliches Geburtstagsständchen und überreichte ihm dieses auf einer CD.

Foto: ml